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令和５年第１回（１月）袖ケ浦市教育委員会定例会議事録 

 

 

１ 開催日時  令和５年１月２５日（水）        午後２時４０分開会 

                            午後３時２０分閉会 

 

２ 開催場所  袖ケ浦市役所 旧館３階大会議室 

 

３ 出席者   

教育長 御園 朋夫 教育長職務代理者 多田 正行 

委 員 中村 伸子 委 員 髙野 隆晃 

委 員 若林 洋子 

  

４ 出席職員 

    

教育部長 小阪 潤一郎 
教育部次長 

（教育総務課長） 
渡邊 弘 

教育部参事 

（学校教育課長） 
前沢 幸雄 

教育部参事 

（生涯学習課長） 
高浦 正充 

スポーツ振興課長 鈴木 靖彦 市民会館長  濱﨑 雅仁 

郷土博物館長  西原 崇浩 学校教育課副参事 磯部 正史 

教育総務課副参事 竹川 義治 
教育総務課総務庶 

務班長 
君塚 和枝 

 

５ 傍聴定員と傍聴人数 

傍聴定員 ５人 

傍聴人数 ０人 

 

６ 議 題 

日程第１ 前回会議録の承認について 

 

日程第２ 今回会議録署名人の選出について 

 

日程第３ 教育長・教育部長報告 

 

日程第４ 議案 
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議案第１号   市立幼稚園及び小中学校における学校閉庁日の設定につい 

        て 

議案第２号    令和４年袖ケ浦市生涯学習特別奨励賞及び生涯学習奨励賞 

受賞者の決定について 

議案第３号   袖ケ浦市公民館運営審議会委員の委嘱について 

議案第４号   袖ケ浦市郷土博物館協議会委員の任命について 

 

日程第５ その他報告 

（１）第３８回生涯学習推進大会における社会功労感謝状の贈呈について 

     （２）令和５年袖ケ浦市二十歳を祝う会の実施結果について  

 

 

７ 議 事 

   日程第１ 前回会議録の承認について 

（教育長） 

   令和４年第１２回袖ケ浦市教育委員会定例会の会議録の承認について、賛成の挙  

手を求めます。 

 

（教育長） 

   全員一致で承認されました。 

 

 

日程第２ 今回会議録署名人の選出について 

（教育長） 

中村伸子委員を指名します。 

 

 

日程第３ 教育長・教育部長報告 

（教育長） 

   第４回社会教育委員会議（１２月１６日）、市立小中学校教務主任会議（１月６日）、

袖ケ浦市新春マラソン大会（１月７日）、寄付金贈呈式（１月１０日）に出席しまし

た。 

 

（教育部長） 

   寄付金贈呈式（１月１０日）に出席しました。 

 

 

日程第４ 議案 

議案第１号  市立幼稚園及び小中学校における学校閉庁日の設定につい 

       て 
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（教育長） 

議案第１号について事務局の説明を求めます。 

   

（学校教育課長） 

   休業中の学校閉庁日を設定したいので、袖ケ浦市教育委員会行政組織規則第５条 

第２２号の規定により、袖ケ浦市教育委員会の議決を求めます。提案理由は、平成 

２９年１２月２６日付文部科学大臣決定「学校における働き方改革に関する緊急対 

策」において「勤務時間に関する意識改革と時間外勤務の抑制のための必要な措 

置」として「長期休業期間において年次有給休暇を確保できるように一定期間の学 

校閉庁日の設定を行うことを促す」とされたことから、本市における学校閉庁日の 

設定を別紙のとおり設定しようとするものです。 

来年度の閉庁日は８月１０、１４、１５、１６日・１２月２８日の５日間で設定し

ております。４年度も学校閉庁日は年間で５日間設定していましたが、５年度も同

様に、日にちは前後しますが、職員が連続して休みが取れるように設定しておりま

す。本期間は、日直を置かずに一切の活動を停止することとします。事件・事故等の

連絡は学校教育課とし、必要に応じて市教委から該当学校の管理職に連絡する対応

をしていきます。 

職員の服務については、年休もしくは夏休みの場合は夏季休暇を基本とします。 

 

（教育長） 

  委員に質疑を求めます。 

 

--- 質疑なし --- 

 

（教育長） 

   議案第１号について、賛成の挙手を求めます。 

 

（教育長） 

   議案第１号は賛成全員で原案どおり議決されました。 

 

 

（２）令和５年袖ケ浦市二十歳を祝う会の実施結果について  

（教育長） 

その他報告（２）について事務局の説明を求めます。 

   

（市民会館長） 

コロナ禍ではありましたが、多くの方の御協力のもと、１月８日に市内５地区５

会場で厳粛に式典を開催することができました。 

会場については、昨年度、長浦地区及び蔵波地区では各中学校を会場にしました
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が、蔵波中学校の体育館が２階にあり、和服を着用しての階段の昇降が危なく不安

という意見がありましたので、会場を長浦公民館に戻して実施しました。 

出席者につきましては、合計で４７１名、７３．９％の出席率でした。この内４７

名が市外転出者の出席者数になります。その他の参加者７７名については、社会教

育推進員や青少年相談員の皆様で、会場設営や受付、駐車場案内等の御協力をいた

だきました。 

記念行事については、各会場で記念撮影を行った他、恩師からのお祝いのメッセ

ージをいただきました。なお、蔵波地区は長浦公民館の記念写真撮影で、ランダムの

ひな壇を置き、かなり危険な状況がありましたので、来年度はまた検討してまいり

ます。 

式典は、どの地区も厳粛に行われました。二十歳代表挨拶では、育ててくれた家

族、友人、恩師に対する感謝とこれからの決意を感じる挨拶がありました。また、記

念行事では、恩師から心のこもったメッセージなど温かみのある記念行事となりま

した。 

 

 

以上 

 

※ 次の案件につきましては、袖ケ浦市教育委員会会議規則第１３条第１項第１号 

に該当するため、非公開となります。 

・日程第４ 議案第２号から議案第４号 

・その他報告（１） 

 

 

 


